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Textos y Fotos: Antonio Franco 

Plaza de la Ayuntamiento. 

Habla el alcalde, Francisco M. García 

«No disfruto de las fiestas, las padezco» 
La participación de los lorquienses es muy positiva 

F RANCISCO Matías García 
García, como cada año por 
este tiempo también se con

tagia de la alegría festera de 
lodos los vecinos de Lorquí, 
localidad que preside como al
calde desde la primera legislatu
ra municipal del 79. Por lo tanto 
ya es el octavo año al pie del 
cañón, solucionando y ayudando 
a solucionar los problemas que 
cada día se le presentan en este 
Ayuntamiento de unos 5.300 
habitantes y irnos 145 Km. ' de 
extensión, en gran parte de. 
terrenos dedicados a la agricul
tura, por la cercanía de las 
aguas del Segura, pero sin olvi
darnos de tas pequeñas colinas 
arcillosas denominadas Montes 
Blancos. 

—¿En qué medida colabora 
el Ayuntamiento en la elabo
ración de las fiestas del 867 

—Colabora en toda la medida 
de sus posibilidades, tenemos 
creada una comisión de fiestas, 
en la que participan mayoritaria-
mente concejales y algunos veci
nos de la localidad; en cuanto a 
lo económico aporta algo más 
del 50% del presupuesto de las 
mismas. 

En cuanto a las novedades, 
Francisco M. García nos diría, «la 
novedad de este año será la 
actuación por primera vez en las 
fiestas mayores de la banda 
Asociación de Amigos de la 
Música de Lórquí, esta agrupa
ción se formó hace muy poco 

tiempo y está compuesta en su 
80% de niños y adolescentes. 

—¿Cómo ve Francisco M. 
García, desde su puesto de 
mando las fiestas de Lorquí? 

—En primer lugar no las 
disfruto, en segundo las padez
co, personalmente no soy muy 
festero.' Cuando se tiene una 
responsabilidad siempre estamos 
con un estret, a la espera de que 
todo finalice con normalidad. 
Aunque lo paso bien viendo a la 
gente divertirse. 

—¿Qué participación tiene 
el pueblo en cuanto a las 
fiestas de su patrón, el Após-
-to| Santiago? 

•—Hay participación para to
dos los 'vecinos en general y 
para todas las edades en los 
actos programados, aunque hay 
que reconocer que los que más 
disfrutan son los jóvenes, con 
las verbenas, etc. 

Continuaría el alcalde indicán
donos que el Ayuntamiento 

gente de Lorquf? 
—Qué podría decir yo de mi 

pueblo, es muy buena gente. En 
un porcentaje alto, la base eco
nómica de esta población es 
industrial, aunque sin olvidar la 
agricultura. 

—¿Qué le sobra y qué le 
falta a los festejos programa
dos? 

—Existen una serie de feste
jos que son muy populares y 
donde la gente participa masiva
mente como son la suelta de 
vaquillas, la cháramita y el desfi
le de carrozas, así como la 
procesión que se realiza al pa
trón Santiago con el cierre de 
fuegos artificiales. 

—¿En qué cotas se en
cuentran las fiestas de Lor
quf? 

—Tenemos un condicionante 
muy importante que es el econó
mico, estando por debajo de 
nuestra posibilidades. La partici
pación popular es muy importan-

fiestas, alrededor de 500.000 
pesetas es lo que ofrecen los 
vecinos. 

Al respecto de las reinas de 
este año, el alcalde nos diría, «la 
elección se realiza mediante vo
tación popular, siendo un acto 
muy bonito la coronación de las' 
mismas en la plaza principal, 
donde no coge un «alfiler» para 
presenciar el acto». 

—¿Qué pediría usted a los 
vecinos durante las fiestas? 

—Por uli lado que participa: 
ran aún mucho más en los 
festejos, que se diviertan con 
armonía y se dejen en estos días 
los problemas aparte, pero por 
supuesto la participación es im
portantísima para que tengan 
eco los festejos que se realizan. 

El alcalde se despide dicien
do: 

—Espero que la gente en 
estos días se olviden de los 
problemas, que sean unos días 

Francisco M. García. 

Npuedan dedicarle un tiempo al 
ocio, que se lo dediquen. 

Quiero también recordar y 
muy especialmente a aquellos 

que por cualquier motivo no 
aporta entre un millón ochocien- te para la realización de las de tranquilidad y aquellos que pueden estar en estas fiestas, 
tas mil y dos millones de pese
tas, no habiéndose incrementado 
el presupuesto con relación al 
año anterior. 

La época en la que se cele
bran las fiestas de Lorquí, hace 
que casi todos los festejos se 
realicen por la noche, ya no sólo 
por la calor del mes de julio, 
sino porque en este tiempo los 
agricultores se dedican a recoger 
sus cosechas frutales. 

—Alcalde, ¿cómo es la 

JUSTA Trajes Regionales 
Ofertas de verano 

Traje completo de hoertana, bordado en lana (de labor). Refajo, 
corpino, mantón, delantal, medias, cucos, enaguas, esparteñas, peineta, 
pendientesj cruz y alfileres. Traje completo de labor para hombre. 
Zaragüelles, chaleco, manta montera, medias, esparteñas, faja y 
garrote para KDT. Y para niños. Traje huertana completo, bordado 
en lentejuelas y pedrería (de lujo). Complementos para Ballet y 
disfraces. ¡¡VISÍTENOS'! 
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